E 2300 Paris 21

Le Ministre de Suisse à Paris, J.C. Kern, au Président de la Confédération, J. Dubs

RP Paris, 15. April 1868

[...]¹ Über die bisher statt gehabten Verhandlungen betreffend Entwurf eines Vertrages über gegenseitige Auslieferung der Verbrecher werde ich Ihnen berichten, sobald die Redaction der Bestimmungen desselben festgestellt seyn wird, so wie solche aus einer ersten Berathung hervorgegangen sind. Wir hatten lezte

1. Dans la première partie de son rapport, Kern relate les rumeurs qui courent à Paris.



Woche drei Sitzungen. Von französischer Seite wohnte Hr. Babinet, chef des Affaires criminelles au Ministère de la Justice, und Hr. Guay, Vice-directeur du Contentieux au Ministère des Affaires étrangères, bei. Die Schlussredaction der Ergebnisse der ersten Berathungen wird wohl im Laufe dieses Monates expedirt werden, u. ich werde Ihnen solche dann sofort übermitteln; da jedenfalls vor der zweiten Berathung über verschiedene Punkte neue Instruktionen nöthig werden. Wie ich gestern aus dem Munde v. Hr. Vuitry, Président du Conseil d'Etat, hörte und wie Sie aus den öffentl. Blättern (gestern Abend enthielt die Patrie eine Notiz) entnehmen konnten, ist die Eisenbahnlinie de Besançon par Morteau an die Schweizergrenze mit Mehrheit im Staatsrath lezte Woche unter diejenigen Linien aufgenommen worden, welche den Kammern während der diessmaligen Session vorgeschlagen werden. Es fehlte aber nicht an Opposition. Die Abordnung v. Besançon, an deren Spize der Maire dieser Stadt, war Anfangs lezter Woche bey mir, um mich anzufragen, ob ich im Sinn der Eingaben der bekannten Gemeinden an das französische Ministerium eine Eingabe gerichtet habe, was ich bejahen konnte, da solche bald nach der von Ihnen erhaltenen Mittheilung abgegangen war. Der Maire (Mr. Léon Proud'hon) war in grosser Angst und gab die Sache fast für verloren. Ich theilte keineswegs seine Besorgnisse, wie Sie aus meinem lezten Schreiben² schliessen konnten; da mir bekannt war, dass die Regierung entschlossen sei, diessmal vor dem Staatsrath das Projekt mit Entschiedenheit zu vertheidigen; was denn auch durch Forcade de la Roquette geschehen ist. Marquis de Moustier (aus dem Départ. du Doubs gebürtig u. President des Conseil général jenes Departements) that auch das Seinige zu Gunsten des Projektes. Viele glauben, die Rüksichten auf die nahe bevorstehenden neuen Wahlen ins Corps législatif haben auch ein Gewicht in die Wagschale der Entscheidung gelegt!

So weit für heute.

^{2.} Non retrouvé.